



LA CORONACION DE ESPINAS (Marco 15, 16-20)

Los soldados lo llevaron al pretorio, que es el patio interior, y llamaron a todos sus compañeros.

Lo vistieron con una capa roja y le colocaron en la cabeza una corona que trenzaron con espinas.

Después comenzaron a saludarlo: «¡Viva el rey de los judíos!» Y le golpeaban en la cabeza con una caña, le escupían y se arrodillaban ante él para rendirle homenaje. Después de haberse burlado de él, le sacaron la capa roja y le pusieron de nuevo sus ropas. Los soldados sacaron a Jesús fuera para crucificarlo.

